Beim Namen genannt

Reinhold und Gudrun Seefried. geb. Schenk, schlossen in der Heimatkirche der Braut, dem Heidenheimer Münster, den kirchlichen Bund der Ehe. In den Mittelpunkt der Predigt stellte Dekanin Anette Kuhn das von den Brautleuten gewünschte biblische Wort aus Psalm 121: "Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen. Woher kommt mir Hilfe? Meine Hilfe kommt vom Herrn, der Himmel und Erde gemacht hat". Musikalisch mitgestaltet wurde der Gottesdienst von Organistin Christine Jarsetz, Sopranistin Jasmin Lee (Nürnberg) und dem Heidenheimer Posaunenchor. Reinhold Seefried stammt aus Mitteleschenbach und ist Geschäftsführer der in Gunzenhausen beheimateten Firma Adisy Consulting. Ehefrau Gudrun ist als Pharmazieberaterin bei dem biologischen Heilmittelun-

ternehmen Heel mit Sitz in Baden-Baden tätig. Nach dem Verlassen des Münsters war die Zahl von Verwandten und Bekannten groß, um dem Ehepaar für den weiteren gemeinsamen Lebensweg die besten Glückund Segenswünsche auszusprechen. Für den Böllerschützenverein Obererlbach 2007 gratulierte Böllerschütze Jochen Sellner. Einige Ehrensalute der Böllerschützen verkündeten die Hochzeit von Reinhold und Gudrun Seefried, die in Gunzenhausen wohnhaft sind. Ein langer Autokorso begleitete das Brautpaar zum Seehotel nach Langlau, wo der gesellschaftliche Teil der Hochzeit gefeiert wurde. Unser Bild zeigt Reinhold und Gudrun Seefried, die beide ein Geschenk Glückwünsche der Obererlbacher Böllerschützen entgegennahmen. Foto: Kuhn

